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Herr Bendiks berichtet, das Freibad hat die Verträge mit der Wasserwacht gekün-
digt, einige Bürger sind besorgt. Was hat das auf sich? Bitte einmal durch die Ver-
waltung prüfen.

Frau Ertel erläutert eine Fibel zum Lernen der Altschrift. In den Schulen hat sie die 
Fibeln bereits vorgestellt und die Begeisterung ist groß. Gibt es über die Stadt Mög-
lichkeiten zur Förderung? (z. B. ein Schülersatz / Schule) 
Frau Kausch macht den Vorschlag, die Bibliothek ein zu beziehen. Herr Rehwaldt 
prüft, welche Möglichkeiten es gibt.

Frau Oberpichler merkt an, dass jetzt im Jugendclub 2 Mitarbeiter tätig sind.
Herr Rehwaldt erklärt, es sind eine 450,00 Euro-Kraft und eine 20 Stunden-Kraft 
Frau Oberpichler weist darauf hin, dass es eigentlich 2 Vollzeitkräfte sein sollten.
Es sind somit im Personalkostenbereich Einsparungen und wir können die Finanzie-
rung mit unterstützen, so Herr Rehwaldt.

Frau Oberpichler möchte wissen, was es Neues bezüglich des Kulturpfades gibt. 
Herr Rehwaldt berichtet, dass die Verträge mit der digitalen Stadt geschlossen wur-
den und das Portal Sehenswürdigkeiten im Aufbau ist. Der Praktikant kümmert sich 
unter anderem auch darum, dass es dann auch über die mobilen Geräte funktio-
niert.

Frau Ertel möchte wissen, wie es mit dem Verbindungsweg weitergegangen ist.
Herr Grothe berichtet, der Weg gehört, laut Bürgermeister, der Stadt Greves-
mühlen. Der Weg ist jetzt wieder passierbar und der Bauhof arbeitet weiter daran.

Frau Ertel fragt noch einmal an, ob es bereits Informationen bzgl. Des Jugendtreffs 
gibt, es sollte Rücksprache mit dem Vermieter gehalten werden.
Herr Rehwaldt gibt bekannt, dass aufgrund von Corona noch kein Gespräch mit dem 
Vermieter möglich war.

Frau Ertel berichtet, dass Frau Straathof sich noch nicht gemeldet hat.

Herr Rehwaldt erläutert die Essensaufsicht an der Grundschule „Am Ploggensee“. 
Die Probleme sind nun gelöst.
Er berichtet weiter, dass die Anzahl der benötigten Hortplätze für das nächste 
Schuljahr wieder sehr hoch ist und die Überbelegung wohl auch im nächsten Schul-
jahr benötigt wird. Dies wird wohl so lange der Fall sein, bis das neue Multifunkti-
onsgebäude errichtet wird.
Für die nächste Woche ist ein Treffen mit den Fachplanern für den Schulcampus ge-
plant.



Die Kulturnacht wird auch in diesem Jahr stattfinden. Geplant ist ein Livestream am 
Rathaus mit dem Filmstudio als Ersatz für das Theaterstück.
Für den Weihnachtsmarkt gibt es noch keine weitere Entwicklung. Eine Beratung 
hierzu findet am 21.10.2020 statt.

Herr Grothe fragt nach dem Stand der Ausschreibung des Essens in der Kita „Am 
Lustgarten“
Herr Rehwaldt berichtet, Abgabe der Angebote sind noch bis Mitte Oktober möglich. 
Eine europaweite Ausschreibung erfolgte, da es sich um Essen für ca. 300 Kinder 
handelt.

Frau Ertel möchte wissen ob die Regionalmesse dieses Jahr stattfindet. Herr Reh-
waldt gibt bekannt, dass dieses Jahr keine Regionalmesse stattfindet. 


